
:19:00～ 20:20

1.議題 :

(別紙)平成15年度 第十一回 (臨時)役員会により

2.討議口説明内容
① 前回役員会(第十回)の確認

*訂正…・③の項目 集会所増改築工事後の鍵の配布について、合計15個としていたが
総務委員に1個追加し、合計16個とする。
*追加…・第九回③に関連し、厨房設備の見積額が一般家庭用設備から業務用設備に
変更となり161.507円 の増額となり、購入の件は承認されたが、設備の大型化に伴い
厨房内に必要な人数が入れないのでは、との質問に対して事務局より2～ 3人は十分に
入れるとの返答があつた。

② 文体担当 ;

*「新春の集いJ(1月 11日 )の反省
・他の丁の方が飲み食いをしており、シートのスペースがなかつた。
・経費をまち協で負担したらどうか?どこで飲み食いしてもよいように。…・まち協で検討
・各丁への分担金から負担したら。…・例えば10∞円の分担金を700円 にするとか
・班数の少ない丁は、ドテ鍋等に人を出さない方法にしてほしい。
・グラウンドでのシートの敷き方は、決められた(時間等)事を守つてほしい。
・現状のままがよいのでは。(1∞%満足は与えられない)

③ まちづくり協議会 :

*「新春の集い」への、ご協力のお礼

④ 事務局長より:

*ふれあいセンター管理人の公募結果確認
・各丁において希望者なし。
・自動更新にて現状でお願いする。
*自治会費の徴収に関する規約改定案の確認

・2丁 目…・現状を容認する規約変更を
・8丁目…・徴収期間等融通をもたせ、それに合わせて条文を明文化し、会計には毎月500円

を納付する。
・他の丁…3ヶ月単位で
O会長より、自治会規約は総会において全員で決めたことであり、決められた事はキチンと
守つてほしい。自治会の存在意義の問題にもなる。現状を容認するなら改正の必要はない
と思う。

O事務局長より、次回2月 7日 に再討議をしたい。
*集会所、増改築工事終了後の竣工披露の件

・2/10をメドに完成を急いでいる。2/20に引渡し予定。
・竣工披露…・ 2月 22日 (日 )午 前:パーティー(現役員・30周年役員・市長)

午後:一般会員の方に開放 (見学)

・増改築費については、予算の1700万 円以内に収まる。2月 22日 に最終報告がでる。
・2月 14日 (土)AM10:00～ 新集会所への引越しを行うので可能な方はできるだけ参加
をお願いします。
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*『つつじが丘防護団規定」は内容を確認し、次回役員会にて検討する。
*30周年実行委員会より事業案がでるので、次回役員会にて検討する。
*新集会所の鍵(16個 )2月 7日 の役員会にて配布する。

⑤ 統一自治会長より;

*平成15年度 会務報告 (男1紙)大筋で了承
*CCネットの説明会は2月 15日 (日 )に、ふれあいセンターにて行う。
*鵜沼インターチェンジの行政による説明会は、3月 中旬頃の予定。

⑥ 各自治会長より:

*3丁 目…"不燃ゴミの件で、出す時間帯が各丁マチマチである。次回役員会にて時間等
を決める。

<次回役員会等>
・2月 07日 (土)第十二回役員会    19:00～  ふれあいセンター
・2月 28日 (土)第九回事務局会議   19:∞～ 集会所


